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Mainz, 05.12.2019 
 
 
Anfrage 1940/2019 zur Sitzung  am 18.12.2019 

 
Sporthalle Gaßnerallee – Sachstand (CDU) 
 
Bereits seit vielen Jahren ist im Gespräch, dass in der Gaßnerallee eine Sporthalle errich-
tet werden soll. Nachdem eine lange Zeit keine Bewegung in der Sache war, sollen die 
Planungen nun wieder aufgenommen worden sein. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie stellt sich der aktuelle Planungsstand zur Errichtung einer Sporthalle in der 

Gaßnerallee dar? 

2. Wie sieht das Konzept einer Sporthalle an diesem Standort aus?  

(Größe, Zuschauerkapazität, Nutzung, etc.) 

3. Für welche Schulen ist an diesem Standort künftig Schulsport geplant und wie 

soll der Transfer der Schülerinnen und Schüler erfolgen? 

4. Wer ist für die Errichtung einer Sporthalle an diesem Standort zuständig? 

5. Welche Kosten entstehen beim Bau dieser Halle an diesem Standort? 

6. Welche Fördermittel können für den Bau beantragt werden? 

7. Wann ist mit einer Fertigstellung der Halle zu rechnen? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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